



LA FOTO



EL CONCURSO DE MÚSICA MARIA CANALS SE SALVA DE LOS RECORTES

En medio de las desavenencias entre el mundo cultural y el Govern por la reducción presupuestaria, el concurso internacional de piano Maria Canals “no prevé recortes”, dijo ayer su presidenta, Mariona Carulla – en la imagen con Jordi Martí (a la izquierda), delegado de cultura del Ayuntamiento, y Jordi Vivancos, gerente del concurso–. El evento costará 300.000 euros: 130.000 euros son ingresos públicos; 140.000 euros, privados, y el resto, recursos propios.